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会  議  録（１） 

会 議 の 名 称 平成２２年度 第１回入間市文化財保護審議委員会 

開 催 日 時 
平成２２年 ７ 月 １ 日（木） 

午後１時３０分開会・ 午後３時３０分閉会 

開 催 場 所 入間市役所 Ｂ棟５階 第１委員会室 

議 長 氏 名 ○委枝窪邦茂 

出席委員（者）氏名 
○委枝窪邦茂 ○副東 明  鹿島英明  大舘勝治  渡邊久芳 

大河内隆敞  柳澤かほる  林 宏一 

欠席委員（者）氏名 田代甲平  法隆康一 

説明者の職氏名 齊藤祐司主幹  大久保卓主任 

会 議 次 第 

（公開・非公開の別） 

１ 委嘱式 

（１）開 会 

（２）委嘱状の交付 

（３）教育長のあいさつ 

（４）委員紹介 

 

２ 文化財保護審議委員会 

（１）文化財保護審議委員会の運営について 

（２）正副委員長の選出 

（３）正副委員長のあいさつ 

（４）議 題 

(ア)入間市の文化財保護について 

(イ)指定文化財の候補について 

 

３ その他 

４ 閉 会 
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非 公 開 理 由  

傍 聴 者 数 ０人 

配 布 資 料 平成２２年度第 1回入間市文化財保護審議委員会資料 

事 務 局 職 員 

職  氏  名 

・生涯学習部部長 吉澤 均 ・生涯学習部次長 岩田 武利   

・生涯学習部参事兼生涯学習課長 神崎 幸子 

・生涯学習課生涯学習文化財担当主幹 斉藤 祐司 

・同主任 大久保 卓 ・同主事補 関矢 朝子    

会議録作成方法 筆記 
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会  議  録（２） 

議事の概要（経過）・決定事項 

議   題 

２－（４） 議 題 

(ア)入間市の文化財保護について 

(イ)指定文化財の候補について 

 

決 定 事 項 

２－（１） 文化財保護審議委員会の運営について 

正副委員長の氏名、全委員の氏名と選出区分を情報公開

することついて同意された。 

２―（２） 正副委員長の選出について 

委員の互選により、委員長は枝窪邦茂委員、副委員長は

東明委員が選ばれた。 

 

２－（４） 議 題 

（イ）指定文化財の候補について 

９月１５日までに市内文化財調査一覧の中から指定文化財の

候補一つを事務局まで提出してもらうことになった。なお、指

定候補として選ぶ場合は、市内文化財調査票を提出してもらう

こととした。次回審議会に候補一覧を事務局から提出する。 

今後は、第２回保護審議委員会でリストをもとに候補を絞り、

その後の文化財の視察を経て、第３回保護審議委員会で指定文

化財候補を決定することで委員の承諾を得た。 
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会  議  録（３） 

発言者 発 言 内 容 

 

事務局 

 

 

 

委員長 

委員 

 

 

事務局 

委員 

 

事務局 

委員 

 

事務局 

委員 

 

 

 

事務局 

 

委員 

 

事務局 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 

委員 

 

委員        

２―（４） 議 題 

（ア）入間市の文化財保護について 

市の文化財保護事業に関して、近年の取り組みや平成２２年度の事

業計画と予算について説明。 

 

○ 質問はありますか。 

○ 今年度新たに新規指定文化財の説明板を設置するとのことだが、す

でに設置されている説明板の中には劣化が進んで、文章等が見づら

いものがある。これらについても新しくしたらどうか。 

○ 調査を行って予算を考慮しながら進めていきたい。 

○ 説明板の中には、文章や写真等の内容に問題があるものがある。 

改めて考慮してみたらどうか。 

○ こちらに関しても調査を行いながら、随時対応していきたい。 

○ 今年の６月新たに指定文化財が追加になったが、指定文化財案内は

新しく作成するのか。 

○ 来年度に向けて現在準備を行っています。 

○ 今年度から文化庁が「地域伝統文化総合活性化事業」を始めたが、

これは文化財保護に係る様々な事業を対象とした補助事業である。

他市では山車の修理等の申請が出ているようだが、入間市で申請が

なかったのはなぜか。 

○ 団体へは情報の提供を行ったが、今年度は募集期間が２週間と短か

ったこともあり申請ができなかった。 

○ この事業では複数の事業を組み合わせることもできる。パンフレッ

トや説明板の作製等も対象となるので、積極的に活用してはどうか。 

○ 今後はこのような募集があったら活用していきたい。また、この他

にも有益な情報があったら事務局へ情報提供をお願いします。 

 

イ）指定文化財の候補について 

  今年度から来年度にかけて文化財を１件、新規に市指定文化財とし

て指定したいと考えています。審議会のこれからの計画として、今年

度第２回審議会前に各委員から指定候補をだしていただく。第２回審

議会で検討。第３回審議会前に任意の会にて、もしくは第３回審議会

で指定候補の視察を行い、候補を１件に絞る。来年度第１回審議会で

諮問し、第３回審議会で答申をいただきたいと考えています。 

 

○ 質問はありますか。 

○ 指定はどのような期間で行っているのか。また、今年は２件の指定

をしたのに、なぜ今回は１件の指定なのか。 

○今年は新たに２件の文化財が指定されたが、６年間指定がなかった

のはなぜか。 
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会  議  録（４） 

事務局 

 

 

 

委員 

 

委員長 

 

事務局 

 

○ 以前の審議会では、将来的に指定文化財を１００件に増やしていきた

いということであったが、入間市の指定文化財件数は他市と比べても

多く、一度に多数の指定を行うよりも少しずつ件数を増やしていきた

い。 

○入間市は他市と比べ、指定の件数は多い。指定については予算も計上

する必要もあり、少しずつ増やしていくことがよいと思います。 

○ 他に何かありますか。 

（一同無し） 

○ 新たな指定文化財候補については、文化財一覧表を参考に９月１５日

までに事務局へ提出してください。次回の審議会は９月下旬から１０

月初旬を予定しています。 

事のてん末・概要を記載し、その相違なきことを証するためここに署名する。 

   平成  年  月  日 

    議 長 の 署 名                       

    議長が指名した者の署名                       

  


